
SP Fraktion      Pratteln, 18. Oktober 2011 

Pratteln 

 

 

Fragestunde  
Einwohnerratssitzung vom 24. Oktober 2011 
 

Häring-Abgang  

Vor der Hochhaus-Abstimmung hatte der Verwaltungsrat der Firma Häring 
versprochen, die Gemeinde Pratteln werde keine steuerlichen Nachteile durch die 
Verlegung der Produktion haben, weil die Firma ihren Hauptsitz in Pratteln lasse. 
Gemäss BAZ bricht die Firma nun ihr Versprechen und verlegt ihren Steuersitz nach 
Eiken. 

1. Wann wurde der GR zur Steuersitzverlegung der Firma Häring orientiert? 
2. Was unternimmt der GR gegen diese Steuersitzverlegung? 

 

Danke für die Antwort. 

 

Sig. Rös Graf 

SP Fraktion 


